



# つばめぐみだよ!

令和5年2月24日(金)

津田このみ学園

先日は、生活発表会ありがとうございました。夏の終わりごろから花火に興味をもち始めたつばめ組の子どもたち。手作りの手持ち花火で花火ごっこをしたり、花火の音へ関心をもち、実際に花火をして花火の音探しをしたりして遊んできました。そんな子どもたちにピッタリだと思い読んだ『ねこのはなびや』。色々な種類の花火に大興奮で、子どもたちとも相談して、『ねこのはなびや』で劇をすることになりました。元気いっぱいパワフルなつばめ組の花火はいかがだったでしょうか？大きな拍手、本当にありがとうございました！



## 《かもめぐみさんの劇を見たい!》

生活発表会の後、「他のクラスの劇はどうだったんだろう？」というお話になりました。「かもめぐみの劇1回も見たことないよね」と5歳児のAさん。「かもめぐみの劇見たい!」「つばめぐみの劇も見てもらいたいよね」「じゃあかもめぐみさんにお手紙を書こう!」と、手紙を書いてかもめ組へ届けました。



かもめ組からも返事が届き、劇の見せ合いっこを実現することができました！初めて見たかもめ組の『おやゆびひめ』の劇の感想を共有すると、「セリフがよく聞こえた」「みんなで輪になって歌うのがとっても素敵だった」「カエルのジャンプが本物みたいだった」「王子様と結婚出来てよかった」など、たくさん意見が出たので、良かったところを紙にまとめてまたお届け...！すると、かもめ組からもすぐに返事が届き、つばめ組の良かったところがたくさん書いてありました。「めちゃくちゃ嬉しいな～」「はなびや頑張ってたね」「かもめさんもほんまによかったな～」と、お互いのクラスの良さを認め合う子どもたちでした。

